
 

Cafesalud saldrá de varios municipios 

El Minsalud confirmó la salida 'donde no tiene un peso específico'. Usuarios serán 

reubicados. 

La EPS Cafesalud, la más grande del país, con más de siete millones de afiliados, se 
retirará de varios municipios, como una de las estrategias para salir adelante de su 
laberinto actual. 

Esa fue la solicitud que la EPS le hizo el pasado jueves al ministro de Salud, Alejandro 
Gaviria, y a la Superintendencia de Salud, durante una reunión de la junta directiva.  
 
“Solicitamos a la Superintendencia de Salud el retiro de Cafesalud de algunos municipios 
y departamentos, donde sentimos no tener capacidad de dar atención del nivel que 
merecen nuestros pacientes”, dice un comunicado de la entidad. 
 
El propio ministro confirmó que la EPS recortará su operación en los municipios “donde 
no tiene un peso específico, donde no hay una masa crítica (de afiliados)… y la idea es que 
se concentre donde tiene que estar”. Adelantó que los usuarios serán reubicados en otras 
EPS. 

Previo a la cita del jueves, miembros de la junta directiva le habían manifestado a Gaviria 
la urgencia de que el Fosyga desembolse 250.000 millones de pesos, que, según dijeron, le 
debe a Cafesalud, e incluso que se estudie la posibilidad de una recapitalización. 
 
Sin embargo, Gaviria aclaró que no se ha pensado en inyectarle más dinero a la empresa y 
que el Gobierno está dispuesto a agilizar los pagos del Fosyga siempre y cuando Cafesalud 
entregue las cuentas a tiempo. 

En julio, tras un encuentro de directivos de la entidad con la Defensoría del Pueblo se 
reveló que la entidad no tiene capacidad para llegar con su red de servicios de primer 
nivel a más de 67.000 personas en 233 municipios y que el promedio de quejas de 
usuarios desatendidos o que no han recibido un buen servicio llega a las 50.000 al mes. 
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